

Liebe Eltern,

Ihr Kind hat sich heute im Rahmen der regelmäßigen Individualprophylaxe-Sitzungen in unsere Praxis vorgestellt.

Dabei stellten wir fest, dass eine kieferorthopädische Behandlung begonnen wurde. Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass mit dieser Behandlung das Risiko an Karies zu erkranken extrem gestiegen ist.

Wir haben festgestellt, dass sich auf den Zahnflächen unter der Zahnsperre Plaque Bakterien festsetzen, die durch normales Zähneputzen nur schwer zu entfernen sind. Werden die hartnäckigen Plaque Bakterien nicht entfernt, kommt es zur Entmineralisierung des Zahnschmelzes und zu Entkalkungsflecken den "white spots". Da dem Zahnschmelz schon wichtige Mineralien fehlen, kann es bei weiterhin nicht ausreichender Zahnpflege zu Karies kommen.

Vorbeugend dafür bieten wir ein spezielles Kieferorthopädisches Prophylaxe Programm an.

Wo wir ausführlich reinigen und Ihrem Kind zeigen wird wie auch die schwierigen Flächen unter der Zahnsperre richtig gesäubert werden. Zusätzlich, wenn Sie das wünschen können wir einen fluoridhaltigen Lack auftragen der die Zähne nach der Professionellen Pflege schützt.

Wenn Sie wünschen, ausführliche Informiert zu werden diesbezüglich, dann würden wir Sie bitten zum nächsten Termin Ihres Kindes mitzukommen!

Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Falls Sie Fragen haben stehen wir Ihnen gern zur Verfügung.



**Ihr Team der Familienzahnarztpraxis
Annett Böhm**